

みなさん、ゴールデンウィークはどのように過ごしましたか。先生は、お出かけができない代わりに、オンラインでたくさんの友達と会いました。友達とは、お出かけができるようになったら旅行に行こうと約束をしました。今からとても楽しみです。みなさんは、落ち着いたらどんなことをしたいですか。これから先の楽しいことのためにも、今はお家で楽しく過ごせるように工夫して、あと少しいっしょにがんばりましょうね。

音楽専科 中川真結

みなさんこんにちは。ゴールデンウィークはどんな過ごし方をしましたか。先生は、前のメッセージに書いていた、油絵が完成しました。他にも、ギターの練習を始めました。いつもと違うゴールデンウィークでしたが、先生なりに充実した5日間を過ごせました。次はどんなことに挑戦しようかな？みなさんもあともう少し、勉強やお家のお手伝いの他にも、お家で楽しくできることを探して見てくださいね。

図工専科 伊藤真鈴

みなさん、お元気ですか。先生は元気にしています。学習の準備をしながら、みなさんの笑顔を思い浮かべています。算数の授業で出していた、「面白問題」もいろいろと探しています。楽しみにしててくださいね。それまでは、お家で過ごしながら、自分を振り返ったり、ご家族と遊んだり、いつもなかなかできないことをやってみると良いですね。みんなで会える明るい未来を思い描きながら、今も明るくいたいですね。

算数少人数 松原 未夏

みなさん、ゴールデンウィークは、元気に過ごせていましたか。今年は新型コロナウイルスにかからないようにステイホームをしていた人が多かったのではないのでしょうか。早くいつも通りの生活をしたり、お友達と近所の公園で遊んだり、お家の人とお出かけできる日がくることを願っています。最近、だいぶ暖かくなってきました。お家で過ごしていても、熱中症にかかることもあります。適度に水分をとって、過ごすようにしましょう。

保健室 大竹 美智代